

POLICIACO

2020

Sección: Souldad

Página:



SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Durante una riña en la Plaza Pino Suárez, un hombre resultó lesionado por bala.

Al ser informados de la balacera, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) fueron movilizados hasta avenida Pino Suárez y la avenida José María Izazaga, Colonia Centro, en donde al arribar hallaron a un hombre lesionado por arma de fuego.

"Nos reportaron una riña y disparos de arma de fuego a las afueras de una de las salidas de la estación Pino Suárez, por lo que al salir encontramos a un hombre lesionado", comentó personal del Sistema Colectivo Metro.

Agentes preventivos solicitaron de inmediato ayuda médica para atender al hombre que fue agredido por dos sujetos, que le dispararon en la pierna izquierda.

Cometida su fechoría, ambos sujetos escaparon, sin ser detenidos.

Para brindar los primeros auxilios al hombre agredido acudió el personal de la unidad médica del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) MX-850-C1.

Luego de brindarle la atención prehospitalaria, el lesionado fue trasladado al Hospital General Xoco, donde entraría a terapía intensiva. Hasta anoche no se informó el resultado de la operación a la que sería sometido para extraerle la bala.

Por el hecho, informó la Policía, no hubo detenidos ni testigos que pudieran dar señas sobre los agresores aunque se informó de la agresión al Ministerio Público.

Se informó que las filmaciones de las cámaras de vigilancia en el Metro y la plaza comercial serían revisadas para tratar de establecer qué sucedió e identificar a los agresores.

Fecha:	17/09/20	
Sección: La loia	Página: Z	





QUERÍAN DORMIR AL VELADOR Un presunto velador de la Plaza Pino Suárez fue herido de bala al discutir con dos sujetos que se oponían a desalojar el predio, luego de los festejos del Grito. El lesionado fue trasladado al Hospital Xoco, mientras que los agresores se dieron a la fuga.

Fecha: 17(09/20
Sección: Página: 30





ATACAN A BALAZOS A SUJETO EN PLAZA DE PINO SUÁREZ

Un hombre fue lesionado por un impacto de bala cuando se encontraba haciendo compras en la Plaza de Pino Suárez, en el Centro Histórico; al parecer se opuso a un asalto y los hampones le dispararon, por lo que fue trasladado por personal del ERUM a un hospital cercano.

.

Sección:

17/09/20

Página:

13



CRIMEN EN VALLEJO, GAM

Ultiman a madre e hija

ALBERTO JIMÉNEZ

Par de sicarios en motocicleta balearon a las mujeres y huyeron

n lo que se perfila como un posible ajuste de cuentas, ama de casa y su hija menor de edad fueron acribilladas a balazos en calles de la colonia Defensores de la Republica, la noche de este martes.

Cuando caminaban sobre la calle Poniente 108 –a unos metros de Calzada Vallejo- las mujeres fueron interceptadas por dos sujetos vestidos de negro, que viajaban en una motocicleta del mismo color.

Sin mediar palabra, el pasajero del potro de acero sacó un arma de fuego y les disparó sin mediar palabra, a corta distancia. Cometido el ataque, los agresores escaparon a toda velocidad por calles aledañas sin ser detenidos ni identificados.

Heridas de gravedad, Leonela "N" de 32 y su hija Jade "N" de 10 cayeron sobre la cinta asfáltica, mientras vecinos y testigos solicitaban apoyo a los números de emergencia.

Cerca de las 20:30 horas, paramédicos adscritos a la alcaldía Gustavo A. Madero arribaron al sitio y comenzaron a brindarles primeros auxilios; tras varios minutos de maniobras, diagnosticaron los dos fallecimientos.

Luego de que las muertes fueron confirmadas, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México delimitaron un perímetro para preservar la escena de los feminicidios.

Una veintena de vecinos y familiares de las víctimas se reunieron en las aceras peatonales para evitar que curiosos tomaran fotografías a los dos cuerpos, que fueron



Las mujeres quedaron sobre la banqueta /FOTO: COR-

cubiertos con trozos de tela color blanco y acompañados por varias veladoras encendidas.

Operadores del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) establecieron un cerco virtual con ayuda de las cámaras de vigilancia a fin de obtener las características físicas de los responsables, de la motocicleta involucrada, así como una posible ruta de escape.

Más tarde, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina arribaron al sitio y tomaron un registro fotográfico de la escena. Finalmente, los cuerpos fueron llevados al anfiteatro para practicarles la necropsia de rigor.

17/09/20

Sección:

Página

30



IMPARABLES FEMINICIDIOS EN CDMX

INDAGAN MUERTES DETRES MUJERES

Una fue encontrada tirada en Iztapalapa y dos ejecutadas en la GAM



feminicidios se han registrado durante la pandemia en la Ciudad de México

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- La Fiscalía General de Justicia capitalina investiga los crímenes de tres mujeres, entre ellas una menor de edad, ocurridos en calles de las alcaldías Iztapalapa y Gustavo A. Madero.

En el primer caso, la policía encontró tirado sobre la calle la Cerrada de Clavelinas, en la colonia El Rosario, alcaldía Iztapalapa, el cuerpo de una fémina de entre 35 y 40 años, la cual tenía puesta una bolsa transparente en la cabeza,



Se investiga como ajuste de cuentas, el doble homicidio

amarrada con cinta canela.

La víctima tenía huellas de golpes y raspaduras en el cuerpo y se presume que fue asfixiada por los asesinos, los cuales vinieron a tirarla en calles de Iztapalapa para despistar a la policía.

En el segundo caso, agentes de la Policía de Investigación intentan establecer el móvil del asesinato de una niña de 12 años y su hermana de 28, las cuales fueron ejecutadaspor dos sujetos que viajaban en una motocicleta, en las calles Norte 9 y Poniente 108, en la colonia Defensores de la República, alcaldía Gustavo A. Madero.

El caso tiene tintes de venganza, ya que los sicarios llegaron directamente a disparar contra la mujer adulta y no tuvieron compasión para hacer lo mismo con la menor. Fecha: 01/09/20
Sección: La 10/0 Página: 3

EGráfico

La pican en vagón del Metro

IGNACIO RAMÍREZ

La delincuencia también viaja en Metro, así le sucedió a Fabiola, quien fue herida con un arma blanca durante un intento de robo a bordo de un vagón de la Línea B, con rumbo a Ecatepec.

Reportes de las autoridades refieren que el incidente ocurrió antes de las 19:00 horas de este miércoles en la estación Villa de Aragón.

"Momentos antes la intentan despojar de sus pertenencias a bordo del tren, dirección Ciudad Azteca, en la estación Villa de Aragón, riñendo con otra usuaria, quien le realiza un corte en el abdomen", informó la policía.

Aunque la víctima accionó la palanca de emergencia del tren, ésta nose activó y avanzó seis estaciones más para pedir ayuda a policías de la estación Olímpica.

La mujer, de 35 años, describió que la agresora tenía cabello negro y vestía pantalón negro y camisa blanca. Paramédicos de los Servicios de Urgencia Mexiquense llevaron a la herida a un hospital.



Sección:

Scouldad Página: 5

metro



CIUDAD DE MÉXICO.- Una mujer de 35 años fue lesionada durante un frustrado atraco a manos de otra mujer con un arma blanca mientras viajaba en el Metro rumbo a Ciudad Azteca. Aunque el ataque fue en la estación Villa de Aragón, en la CDMX, fue hasta la estación Olímpica, en Ecatepec, donde la auxiliaron. VIRIDIANA MARTÍNEZ

Fecha:	17/	09	120	
Sección: La roio	Pá	gina:	2	

ElGráfico

EN CORTO



LO APUÑALAN POR ANDAR DE COBRÓN

Un presunto prestamista fue asesinado a puñaladas cuando acudió a cobrar un dinero que le debían en la calle 61 de la colonia Unidad Habitacional Santa Cruz Meyehualco, perímetro de la alcaldía Iztapalapa.